

Tennis de table : tournoi réussi

13/01/2017 05:31



De quoi débiter l'année en beauté pour la section de l'ESVD.

Pour le premier week-end de 2017, l'ESVD organisait son traditionnel tournoi annuel de tennis de table, ouvert à tous les licenciés de la région Centre, mais comprenant aussi un tableau « loisirs ». Cette nouvelle édition a été un véritable succès enregistrant 132 participants. Un record ! Le club a aussi réservé un tableau aux non-licenciés, ce qui a permis à de nombreuses personnes de la commune de venir s'essayer à la pratique du tennis de table.

Au moment du grand boum, le samedi après-midi, la salle Nicole-Fortin était bondée.

L'organisation s'est parfaitement déroulée grâce à un duo de juges-arbitres très expérimentés (Vivien Lançon et Gérard Vial) et aussi à l'équipe des bénévoles du club.

Au total, treize tableaux se sont succédé au cours desquels les joueurs de l'ESVD se sont illustrés en remportant trois d'entre eux : le jeune Jules Loiseau a été le plus en vue, réalisant un très grand week-end avec plusieurs performances et la victoire en – 899 points ; Thierry Masanet l'a emporté en – 799 points et Matthieu Descaves a gagné en – 1.699 points.

Le dimanche après-midi, le tableau toutes séries, ponctué de matchs spectaculaires, a enchanté les nombreux spectateurs.

La victoire finale est revenue à John Bramard (Eure-et-Loir, 916^e joueur français) devant Alexandre Morieux (TT Joué-lès-Tours). Le joueur de l'ESVD Arnaud Le Pautremat remporte une belle médaille de bronze.